

Anuncia Sunrise Airways reanudación de vuelos comerciales a Santiago de Cuba

Publicado: Viernes, 23 Octubre 2020 10:54

Visto: 352



Desde el mes de febrero de 2017 la aerolínea haitiana mantiene conexiones estables con Cuba, las que se han visto afectadas por el nuevo coronavirus.

Luego de siete meses de paralización de los vuelos comerciales entre las ciudades de Puerto Príncipe y Santiago de Cuba, debido al impacto de la Covid-19, la aerolínea haitiana Sunrise Airways planifica la reanudación de sus operaciones desde el 1 de noviembre.

Según trascendió este jueves a través de su página web, las actividades de Sunrise Airways en la Mayor de las Antillas -aunque esperan la confirmación final de las autoridades cubanas- tendrán una frecuencia diaria a Santiago de Cuba, y en el caso del aeropuerto Frank País García, de la ciudad de Holguín, se realizarán tres veces por semana: lunes, miércoles y viernes.

La compañía resaltó la utilización del avión Jetstream 32, con una disponibilidad de 19 asientos. Asimismo, advirtió que “no se puede aceptar exceso de equipaje”, y este solo se limitará a dos piezas de 15 kilogramos, con un máximo de 30; además del de mano, en el que se permitirá únicamente 5 kilogramos.

“Todos los pasajeros con boletos sin usar recibirán información que les permitirá reprogramar su viaje hasta el 30 de junio de 2021. Se aconseja a los pasajeros cubanos que posean una visa haitiana cuya vigencia haya expirado, que se comuniquen con la Embajada y consulados de Haití en Cuba, los que han implementado medidas especiales”, destacó el comunicado.

También dijo, que “a partir del 1 de diciembre se reabrirán los demás destinos de Cuba habitualmente atendidos por Sunrise, Camagüey y La Habana, así como las conexiones entre Santo Domingo y La Habana y vuelos de medio radio”.

Anuncia Sunrise Airways reanudación de vuelos comerciales a Santiago de Cuba

Publicado: Viernes, 23 Octubre 2020 10:54

Visto: 352

“El pasado 3 de julio, esta compañía retomó los viajes, luego de la pausa por el azote de la Covid-19, no obstante, sus directivos aseguraron que tienen como prioridad la salud de los pasajeros, por lo que adoptaron medidas sanitarias como la desinfección de aviones y de cada elemento de la aeronave”, reportó Prensa Latina.

Fuente: Periódico Sierra Maestra